



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

Am Mittwoch wurde in ein Einfamilienhaus in der Johann-Sebastian-Bach-Straße eingebrochen. Die Wohnungseigentümerin hatte das Haus am Morgen verlassen und verschlossen. Als sie am Nachmittag zurückkehrte, stellte sie ein geöffnetes Fenster fest. Beim Betreten des Hauses wurde dann schnell klar, dass unbekannte in der Zwischenzeit eingebrochen waren. Aus dem Haus fehlen mehrere Uhren. Im weiteren Verlauf der Tatortuntersuchung wurden zudem Schäden an den Kellerfenstern und der Kellertür festgestellt. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Staßfurt (Fahrzeugdiebstahl)

Am Donnerstagmorgen wurde ein Einbruch auf einem Firmengelände in der Bernburger Straße gemeldet. Unbekannte Täter hatten sich dort gewaltsam Zutritt durch das Eingangstor verschafft und anschließend das Gelände betreten. Im Rahmen der Tatortuntersuchung wurde festgestellt, dass ein grünes Firmenfahrzeug (VW Transporter) fehlt. Nach Kontaktaufnahme zu den beiden Fahrzeugnutzern, stand fest, dass dieses Fahrzeug durch die unbekannten Täter gestohlen wurde. Beide Fahrzeugschlüssel befanden sich noch in der Firma. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und die Fahndung nach dem Fahrzeug eingeleitet.

Egeln (Unfall mit Personenschaden)

Am Donnerstagmorgen wurde eine 65-jährige Radfahlerin bei einem Verkehrsunfall im Breiteweg verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen hatte eine 64-jährige die Radfahlerin auf dem Breiteweg überholt und anschließend beim Rechtsabbiegen auf die Kundenparkplätze der dortigen Handelseinrichtungen übersehen. Es kam zum seitlichen Zusammenstoß, in dessen Folge die Radfahlerin stürzte. Sie zog sich eine Kopfplatzwunde zu und wurde durch den Rettungsdienst ins Klinikum eingeliefert. Eine Unfallaufnahme erfolgte, die Ermittlungen wegen des Verdachts der fahrlässigen Körperverletzung wurden eingeleitet.

Bernburg (Fahrzeugkontrolle)

Am Mittwochabend kontrollierte die Polizei einen 35-jährigen, der mit einem PKW in der Friedensallee unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anzeichen für den Konsum von Betäubungsmitteln festgestellt. Ein freiwilliger Test reagierte positiv. Bei der weiteren Inaugenscheinnahme seines Fahrzeuges wurde zudem ein Einhandmesser im Fahrgastraum gefunden und sichergestellt. Bei einem Einhandmesser handelt es sich um einen verbotenen Gegenstand nach dem Waffengesetz. Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Besitz einer Fahrerlaubnis ist der 35-jährige nicht. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Im Rahmen der diesbezüglichen Ermittlungen erfolgte die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung. Anschließend wurde der Mann aus der polizeilichen Maßnahme entlassen.

Aschersleben (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Donnerstagnachmittag, zwischen 15:45 und 17:15 Uhr, an der Güstener Straße, in Fahrtrichtung Ortsausgang, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 74 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 9 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. 7 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Die beiden Schnellsten wurde mit 74 km/h gemessen, gegen sie wurden Bußgeldverfahren eingeleitet.

(koma)
